

La Presidenta Xiomara Castro y el Ministro Daniel Esponda inauguraron la reconstrucción del CEB Álvaro Contreras

- Con una inversión de 5.8 millones de lempiras fue reconstruido el CEB Álvaro Contreras.
- Los alumnos también fueron beneficiados con becas escolares.

Catacamas, Olancho, Honduras 18 de noviembre de 2023.- Con un ambiente agradable y rodeada de muchas sonrisas de los niños, la Presidenta de la República Xiomara Castro Sarmiento junto al Ministro de Educación, Profesor Daniel Esponda y demás autoridades educativas inauguraron la remodelación del Centro Educativo de Básica Álvaro Contreras en la Aldea El Espino, Municipio de Catacamas, departamento de Olancho.

Desde el inicio de su Gobierno la mandataria se ha comprometido por la educación de Honduras, para que los niños y jóvenes del país tengan espacios dignos y pedagógicos en sus centros de enseñanza y una vez más queda demostrado con la transformación de este plantel educativo.

El Ministro de Educación, Profesor Daniel Esponda, manifestó; "El Centro Álvaro Contreras era el centro que tenía los más altos índices de precariedad en este departamento del país y uno de los más precarios del territorio, para nosotros ha sido importante este centro educativo porque ha tenido una intervención integral".

Además agregó que han beneficiado la escuela con el tema de la matricula gratis, becas escolares para los niños con más escasos recursos del centro educativo.

Así mismo resaltó del cariño que la presidenta Xiomara Castro le tiene al centro escolar por la relación que existe entre los habitantes y la mandataria.



Los niños mostraron su alegría por tener nuevas instalaciones y espacios dignos.

"Estoy muy alegre porque antes mi escuela no estaba tan bonita, no habían computadoras y muchas cosas han cambiado, le agradezco mucho a la presidenta y al ministro por mi nuevo centro educativo". Joselyn Karina,

Cabe resaltar que las obras que se realizaron ha sido con una inversión de 5.8 millones de lempiras.

Dentro de la transformación del centro escolar se instaló el aula tecnológica con un valor de 750 mil lempiras, así mismo un huerto escolar con una inversión de 700 mil lempiras y en mobiliarios como ser en pupitres y pizarras se invirtieron 130 mil lempiras.

También este plantel cuenta con dos nuevos módulos de aulas, cafetería, nuevo módulo de sanitario y un jardín ornamental.

Además se hizo la instalación eléctrica, cielo falso, cambio de cubierta de techo, fosa séptica y pozo de absorción, construcción de la entrada principal del centro, reparaciones en la cancha multiuso, reparación de área de juegos, áreas de conexión y la pintura de todo el plantel escolar.

Por su parte, el Director de Construcciones Escolares Bienes e Inmuebles (DIGECEBI) Ingeniero Juan Carlos Coello, expresó; "Se hizo una intervención integral, este centro educativo estuvo en un abandono bastante significativo, se encontraron índices de precariedad de 90 por ciento y se mostraba en el perímetro del centro educativo, el techo totalmente destruido, sin mobiliario , la mayor parte de los niños estaban sentados en el suelo, es por eso que el Ministro Esponda giró instrucciones para que se hiciera una intervención integral".

Añadió que es un centro modelo que se quiere replicar en todas las escuelas que están focalizadas con la Red Solidaria.

* * * H

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.